NAMEN IM GESPRÄCH

Mit einem Gratulationsspalier vor dem Feuchter Rathaus und Böllerschüssen empfingen Mitglieder der Zeidlerschützen Feucht und des

Kleinkaliberschützenvereins Moosbach das frisch vermählte Brautpaar Jasmine Denise Pierce und Johannes Schmidt. Die beiden aktiven Schützen und Jugendtrainer engagieren sich seit Jahren für die Schützenjugend und die Partnerschaft beider Vereine. Veranstaltungen wie ein Ferienprogramm, Schnupperschießen für Schulklassen oder Zeltwochenenden für Jugendliche werden unter ihrer Führung erfolgreich betreut.

Auf ihre Initiative erfolgte auch der Anschluss der Moosbacher Schützenjugend an den Kreisjugendring und die Selbstverwaltung der Schützenjugend innerhalb des Ver-

eines.

Dies dient als perfekte Grundlage neben guten Schützen auch Nachwuchs für ehrenamtliche Vereinstätigkeiten vorzubereiten. Während die Braut Jassi be-

reits als Schützenkönigin ihr Können unter Beweis stellte ist der Bräutigam Jo Mitglied einer erfolgreichen Luftgewehrmannschaft. Deshalb war es selbstverständlich, dass zahlreiche



Mitglieder beider Schützenvereine, angeführt von den beiden Schützenmeistern, persönlich gratulierten, um dem Paar ihre Wertschätzung auszudrücken.